

## 6ª CARRERA TELEVISA- JOCOTITLÁN.

14 de diciembre de 2014. En la ciudad de Jocotitlán se llevó a cabo la 6ta. Carrera Televisa-Jocotitlán con la participación de más de 1000 corredores de municipios vecinos, los cuales disfrutaron de la calidez y hospitalidad de los jocotitlenses.

La mañana comenzó con una activación física que sirvió de calentamiento para los participantes de esta carrera, para después dar el disparo de salida al contingente de corredoras, seguido del contingente de varones; todos ellos completaron el circuito que comprendía la plazoleta, continuando por la calle Primo de Verdad y la calle Alejo Peralta para entroncar al Boulevard Emilio Chuayffet hasta la desviación de Jocotitlán y retornar por el mismo Boulevard y tomar la calle Pedro Laguna hasta la plazoleta, donde se encontraba la meta.

Al finalizar la carrera los asistentes y participantes de este evento pudieron disfrutar de la actuación de los grupos musicales: Fragancia y el grupo Súper G quienes pusieron el toque musical. La premiación a los ganadores se llevó a cabo en el intermedio y quedo de la siguiente

manera: en la categoría libre la ganadora fue Aidorin Segura Sara de San Mateo Atenco en la rama varonil Jairo Yoseth González de la Ciudad de Toluca, en la categoría Master en la rama femenil la ganadora fue Lorena Arriaga Francisco de Zinacantepec y en la varonil Arturo Regales de Tenango del Valle, en la categoría de veteranos en la rama Femenil Mariela García Montes y en la rama varonil José Juan Islas Márquez.

El Ayuntamiento de Jocotitlán agradece a todos los participantes, patrocinadores, visitantes y ciudadanos quienes hicieron posible que esta sexta edición de la carrera Televisa-Jocotitlán fuera todo un éxito y se desarrollara en un ambiente de convivencia familiar. Con estos eventos la gente dice que.... Como Joco Poco.